Parcours du patrimoine de Montbizot

Mairie (école des garçons)

de 1867 à 1990

Calcaire de Villaines, tuffeau, brique et moellon de calcaire

L'actuelle mairie occupe l'ancienne école de garçons, commencée en 1867 (architecte : Nourry, entrepreneur Taboy et Adet). Elle est située à 300 m de l'église par le maire, M Paillard Ducléré, qui désire décentraliser l'ancien bourg. Le haut bâtiment en T est décoré de chaines d'angle en brique, l'encadrement des fenêtres est formé de lits de brique et de calcaire alternés. En 1888 et 1914, des classes, plus dans le style « Jules Ferry » sont adjointes à l'édifice devenu trop petit. En 1964, un nouveau groupe scolaire est édifié rue Paillard Ducléré.









